

Ressort: Auto/Motor

Umweltministerin begrüßt Fortschritt bei Hardware-Nachrüstungen

Berlin, 28.12.2018, 14:13 Uhr

GDN - Bundesumweltministerin Svenja Schulze (SPD) begrüßt es, dass die technischen Vorschriften für Hardware-Nachrüstungen älterer Diesel-Fahrzeuge vorliegen. "Es ist gut, dass jetzt endlich Bewegung in die Sache kommt", sagte Schulze den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

"Die Hersteller von Hardware-Nachrüstungen können nun die Genehmigungen beim Kraftfahrtbundesamt beantragen." Die Umweltministerin forderte erneut, dass die Hersteller die Kosten für die Nachrüstungen übernehmen sollen: "Hardware-Nachrüstungen auf Kosten der Fahrzeughersteller sind der beste und gerechteste Ausweg. Denn sie machen die Luft sauberer und stoppen die Entwertung der Fahrzeuge." Das sei auch die Forderung von Automobilclubs und Experten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117621/umweltministerin-begruesst-fortschritt-bei-hardware-nachruestungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619